
平成 27 年（2015 年）５月那覇市議会臨時会

議案に対する質疑

平成 27 年５月 18 日（月）

〔日程第３〕

順

位

氏  名

(会 派 名 )
議案番号・件名 発 言 要 旨

１ 渡久地 政 作

（新 風 会）

議案第66号・

平成27年度那覇

市一般会計補正

予算（第３号）

(１) 知事が５月27日から訪米することを決定

したが、市長が同行する理由と意義、また

行程について伺う

(２) 普天間飛行場の辺野古移設問題に関し、

なぜ那覇市長が知事に同行し、訪米する必

要があるのか伺う

【答弁を求める者】

  市長、副市長、関係部長



議案に対する質疑 平成 27 年５月 18 日(月)

順

位

氏  名

(会 派 名 )
議案番号・件名 発 言 要 旨

２ 金 城 敏 雄

（自 民 党）

議案第66号・

平成27年度那覇

市一般会計補正

予算（第３号）

那覇市財政調整基金について

(１) 処分の根拠を伺う

(２) 予算の確保の依頼先、要請目的等を伺う

   ・予算上の考え方

【答弁を求める者】

  市長、副市長、関係部長



議案に対する質疑 平成 27 年５月 18 日(月)

順

位

氏  名

(会 派 名 )
議案番号・件名 発 言 要 旨

３ 喜舎場 盛 三

（公 明 党）

議案第66号・

平成27年度那覇

市一般会計補正

予算（第３号）

(１) ５月 27 日からの知事の訪米の目的と、那

覇市長が同行する意義と役割を伺う

(２) 訪米での行程を伺う（どのような機関を

訪問し、どのような人物と会うのか）

(３) 今回は沖縄県軍用地転用促進・基地問題

協議会から知事との同行の要望があったと

いうことであるが、同協議会の構成を伺う

(４) 今回の訪米は同協議会のうち、どの市町

村が同行するのか、伺う

【答弁を求める者】

  市長、副市長、関係部長



議案に対する質疑 平成 27 年５月 18 日(月)

順

位

氏  名

(会 派 名 )
議案番号・件名 発 言 要 旨

４ 前 泊 美 紀

（無所属の会）

議案第66号・

平成27年度那覇

市一般会計補正

予算（第３号）

(１) 市長の訪米の目的とそれに至る経緯、城

間市長の位置付けについて

(２) 今回の訪米要請行動は、沖縄県軍用地転

用促進・基地問題協議会の総意としての表

明か

(３) 同費用に財政調整基金を充てる理由

(４) このような訪米要請行動への那覇市長の

同行は、過去に例があるか。あればその際

の予算についても問う

(５) 市の予算で訪米要請行動をとるからに

は、市民への説明責任が伴うものと考える。

要請行動の成果をどのように市民に報告す

るか

【答弁を求める者】

  市長、副市長、関係部長



議案に対する質疑 平成 27 年５月 18 日(月)

順

位

氏  名

(会 派 名 )
議案番号・件名 発 言 要 旨

５ 下 地 敏 男

（社 民 党）

議案第66号・

平成27年度那覇

市一般会計補正

予算（第３号）

基地問題解決に向けて米国政府関係者やシン

クタンクなどの関係者、国際世論にも訴えるた

めに翁長知事と訪米行動を共にすることについ

て以下伺う

(１) 県民の総意である建白書の実現の考え方

をあらためて伺う

(２) 米軍基地の整理縮小について、普天間飛

行場の早期返還を強く求めるか伺う

(３) 辺野古新基地建設断念の意志を強く示す

か伺う

(４) 過重な基地負担の軽減について、どのよ

うな解決策を示すのか伺う

【答弁を求める者】

  市長、副市長、関係部長



議案に対する質疑 平成 27 年５月 18 日(月)

順

位

氏  名

(会 派 名 )
議案番号・件名 発 言 要 旨

６ 大 浜 安 史

(公 明 党)

議案第63号・

平成27年度那覇

市一般会計補正

予算（第２号）

中高生を中心とした生活習慣マネジメントサ

ポート事業について

(１) 中学校17校ある中でなぜ那覇中１校を指

定されているのか伺う

(２) 文科省の委託事業であり、モデル事業と

して実施されるが、単年度事業なのか伺う

(３) 地域子どもサポーターを養成するとある

が、どのような内容なのか伺う

(４) 学校・地域・大学・ＮＰＯ等で地域協議

会を立ち上げとあるが、予定している地域

協議会はあるのか伺う

【答弁を求める者】

  市長、副市長、関係部長



議案に対する質疑 平成 27 年５月 18 日(月)

順

位

氏  名

(会 派 名 )
議案番号・件名 発 言 要 旨

７ 奥 間  亮

(自 民 党)

議案第66号・

平成27年度那覇

市一般会計補正

予算（第３号）

(１) 同予算を計上することになった経緯につ

いて

(２) 同予算の詳細な内訳と目的について

(３)  訪米に当たっての城間市長の立場につい

て

(４) 具体的にどのような活動を行うのか伺う

(５) 要請行動を行うことによる良い影響と悪

い影響は何か、予算計上に当たっての市長

の認識について伺う

(６) 訪米後、城間市長は訪米の成果をどのよ

うに市政に反映していくのか

【答弁を求める者】

  市長、副市長、関係部長



議案に対する質疑 平成 27 年５月 18 日(月)

順

位

氏  名

(会 派 名 )
議案番号・件名 発 言 要 旨

８ 古 堅 茂 治

（日本共産党）

議案第66号・

平成27年度那覇

市一般会計補正

予算（第３号）

沖縄の圧倒的民意を無視し、民主主義も否定

し、辺野古移設が唯一の解決策だとする安倍政

権の下で、米国に、国際世論に沖縄の民意を伝

える今回の訪米活動の意義は極めて大きいもの

がある。市長の決意と取り組みを問う

【答弁を求める者】

  市長、副市長、関係部長


